## Le martin-pêcheur

Au début du printemps, je faisais une promenade au bord de la Seymaz avec une copine. On discutait tout en marchant, admirant les couleurs du ciel et leurs reflets dans l'eau.

Tout à coup, ma copine m'a dit en baissant la voix :

- Regarde, là, sur la branche, il y a un martin-pêcheur!

Alors, on s'est arrêtés de marcher pour observer l'oiseau. Il était immobile, perché sur un arbre au bord du chemin, superbe dans ses couleurs chatoyantes turquoise et orangées... J'ai fait un pas en avant pour mieux le voir, et il s'est envolé, comme un trait de lumière, jusqu'au petit bois longeant la rivière.

Nous étions tout contents d'avoir vu un si bel oiseau. On n'a pas la chance d'en rencontrer souvent!

Rachid